

# Karin Illi



## «J'ai d'excellents contacts avec les femmes dans les entreprises»

### Quelle est votre fonction au sein de la direction de l'AM Suisse?

En tant que «directrice des finances/administration», je suis responsable des finances de l'AM Suisse et de la fondation «Centre de formation de l'AM Suisse». Pour ce qui est de l'administration, je m'occupe notamment des immeubles, de l'informatique, des véhicules, du service aux membres, de la maison d'édition, de la conciergerie, du nettoyage, et de bien d'autres choses encore. Depuis trois ans, je suis en outre vice-directrice de l'AM Suisse, autrement dit suppléante de Christoph Andenmatten.

### Comment êtes-vous arrivée à ce poste?

C'est assez particulier: lorsque mes trois enfants étaient adolescents, je travaillais pour mon compte en tant qu'agente fiduciaire. J'avais un besoin urgent de changement; j'ai donc passé une annonce. Trois jours plus tard, Gregor Saladin, qui était alors directeur, m'a appelée. Nous nous sommes rencontrés pour un entretien et trois jours après j'avais le poste. Nous étions tous les deux très déterminés, et jamais je n'ai regretté ma décision.

### Quels contacts entretez-vous avec les membres de l'Union?

Les occasions de contact avec les membres sont nombreuses, notamment lors de journées professionnelles, dans les réunions, pendant l'assemblée des délégués, etc. J'essaie de participer le plus souvent possible aux réunions dans les régions. J'apprécie également les contacts par téléphone et les rencontres personnelles avec les membres.

### Quelles relations entretez-vous avec Aarberg?

J'ai initialement fréquenté l'école agricole et j'ai des liens étroits avec l'agriculture et les machines agricoles. Par exemple, à l'un des endroits où nous avons vécu, j'ai souvent dû déneiger la rue avec le tracteur pour que nos enfants puissent aller à l'école.

### Que faites-vous pendant vos loisirs?

Je m'occupe beaucoup de mécanique. Mon mari possède un garage de voitures anciennes et je l'aide beaucoup. Nous roulons ensemble dans nos vieilles automobiles et sur nos motos. Nous aimons aussi beaucoup la randonnée; en Basse-Engadine, il est très facile d'allier marche et plaisirs gastronomiques.

Nous vous remercions, Karin Illi, et vous souhaitons tout de bon dans votre vie privée et professionnelle.

Karin Illi (50) arbeitet seit dem 2. August 2004 in der Geschäftsleitung des AM Suisse in Zürich. Sie wohnt in Oberrohrdorf.

Karin Illi, 50 ans, travaille au sein de la direction de l'AM Suisse à Zurich depuis le 2 août 2004. Elle vit à Oberrohrdorf.

## «Ich habe gute Kontakte zu den Frauen in den Betrieben»

### Was machen Sie in der Geschäftsleitung des AM Suisse?

Als «Leiterin Finanzen/Administration» bin ich zuständig für die Finanzen des AM Suisse und der Stiftung «Bildungszentrum des AM Suisse». Zur Administration gehören unter anderem die Liegenschaften, die Informatik, die Fahrzeuge, der Mitgliederdienst, der Verlag, der Hausdienst, die Reinigung und weitere mehr. Seit drei Jahren bin ich auch Vizedirektorin des AM Suisse, also die Stellvertreterin von Christoph Andenmatten.

### Wie sind Sie zu dieser Tätigkeit gekommen?

Das war sehr speziell: Als meine drei Kinder im Teenageralter waren, arbeitete ich als selbständige Treuhänderin. Ich brauchte dringend eine Veränderung und so setzte ich ein Stelleninserat auf. Nach drei Tagen rief mich der damalige Direktor Gregor Saladin an. Wir trafen uns zum Interview und nach drei weiteren Tagen hatte ich den Job. Wir waren beide sehr entscheidungsfreudig – und ich habe das keinen Tag bereut.

### Wie stehen Sie im Kontakt zu den Verbandsmitgliedern?

Es gibt viele Gelegenheiten, beispielsweise über den Mitgliederdienst oder bei den Verbandsveranstaltungen. Besonders schätze ich die go4women-Tagung. Da ergeben sich gute Kontakte zu den Frauen, die oft im Hintergrund wichtige Arbeit für die Betriebe leisten. Weiter liegt mir die Beratung in betriebswirtschaftlichen Fragen und für Nachfolgeregelungen sehr am Herzen.

### Welche Beziehung pflegen Sie zu Aarberg?

Ich habe ursprünglich die Bäuerinnenschule absolviert und habe einen guten Draht zur Landwirtschaft und zu den Landmaschinen. Ich musste zum Beispiel an unserem früheren Wohnort oft mit dem Einachser den Schnee von der Straße räumen, damit die Kinder zur Schule konnten.

### Was machen Sie in Ihrer Freizeit?

Da geht es viel um Motoren. Mein Mann hat eine Oldtimergarage und ich helfe ihm viel. Gemeinsam fahren wir mit den Veteranen und mit unseren Motorrädern aus. Wir gehen aber auch gerne wandern – im Unterengadin können wir das sehr schön mit kulinarischen Genüssen verbinden.

Danke, Karin Illi, und weiterhin alles Gute bei der Arbeit und im Privatleben.